



Santiago Creel aceptó reto de AMLO sobre fideicomisos de la SCJN: “Hablemos de cómo rescatar la educación”



Luego de que el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, retara al [presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel](#), a presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del **Poder Judicial** y con esos recursos **entregar becas a estudiantes de familias pobres**, el diputado perteneciente a la bancada del **Partido Acción Nacional (PAN)**, le respondió por medio de un video posteo en sus redes sociales.

En él, **Santiago Creel** acepta la propuesta de que le hizo López Obrador, y le propuso trabajar juntos en una iniciativa. “Andrés, seamos serios, yo te lancé un reto y tú me respondes con otro, yo no le doy vuelta a las cosas, la enfrento directamente”, señala Creel al principio del video, y continúa “ahora buscas afectar a los empleados del **Poder Judicial y sus familias**, no es por ahí”, señala.

Dice que sí, ese es el interés del mandatario nacional, le pide hablar con la presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Norma Piña**, “te va a escuchar, y yo con gusto los acompaño”.

“**¿Quieres más dinero para becas?** Vamos más allá, hablemos de cómo rescatamos la educación, ¿Lo hacemos? Hay suficiente margen dentro del enorme presupuesto que tienes asignado para lograrlo, si no sabes cómo, yo te explico”. Le pide que se vean dentro de una semana, **el jueves 18 de mayo, y le pidió poner la hora.**

¿Qué dijo AMLO?

El presidente **López Obrador**, durante su **conferencia de prensa mañanera** del pasado jueves 11 de mayo, retó al diputado **Santiago Creel** a **presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial**, y con esos recursos entregar becas a estudiantes de familias pobres.